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令 和 元 年 第 ４ 回 

小海町議会臨時会議事日程 

開会年月日時 令和元年７月１８日  午後２時００分 

閉会年月日時 令和元年７月１８日  午後２時２８分 

開 会 の 場 所 小 海 町 議 会 議 場 

議件番号 付   議  件  名 審議結果 

 開会宣言  

 会議録署名議員の指名 

  第９番議員、第１０番議員 

 

 会期の決定 

（１）会期 

自 令和元年７月１８日 

至 令和元年７月１８日 １日間 

 

 招集あいさつ  

 諸般の報告 

（１）議長の報告 

（２）その他の議員の報告 

 

 行政報告  

（１）町長の報告 

（２）その他の報告 

 

議案第２２号 工事請負契約の締結について（１工区） 

 
原案可決 

議案第２３号 工事請負契約の締結について（２工区） 

 
原案可決 
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会議の顛末  令和元年７月１８日 午後 ２時００分に始め 

令和元年７月１８日 午後 ２時２８分に終る 

 

地方自治法第１

２１条の規定に

より説明のため

出 席 し た 者 の

職、氏名 

町 長 黒 澤  弘    会計管理者  井 出 敦 

副 町 長 篠 原  宏    子育て支援課長 黒 澤 五 雄 

教 育 長 中 島 行 男    教 育 次 長  吉 澤 君 雄 

総 務 課 長 井 上 晴 正    観光交流センター所長 井 出 雄 一 

町 民 課 長 井 出 三 彦    やすらぎ園所長 井 出 宗 則 

産業建設課長 井 出  浩 

本会議に職務の

ため出席した者

の職氏名 

議会事務局長 井 出 直 人 

書    記 池 田 知 美 

 

 

会議開会日及び議員の出欠 

 

議席番号 氏 名 ７/１８ 

第 １ 番 古谷  恒晴 ○ 

第 ２ 番 渡 辺  均 ○ 

第 ３ 番 井出  幸実 ○ 

第 ４ 番 井上  一郎 ○ 

第 ５ 番 小池  捨吉 ○ 

第 ６ 番 有坂  辰六 ○ 

第 ７ 番 篠原  伸男 ○ 

第 ８ 番 篠原  義從 ○ 

第 ９ 番 的埜美香子 ○ 

第１０番 井 出  薫 ○ 

第１１番 新津  孝徳 × 

第１２番 鷹野弥洲年 ○ 

計 １１ 

地方自治法第１２３条第２項

の規定による会議録署名議員 
  第  ９  番  的埜美香子  議員 

第 １０ 番  井 出 薫  議員 
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令 和 元 年 第 ４ 回  

小海町議会臨時会会議録 

｢第 １ 日｣ 

＊ 開会年月日時  令和 元年 ７月 １８日 午後 ２時００分 

＊ 閉会年月日時  令和 元年 ７月 １８日 午後 ２時２８分 

＊ 開会の場所  小 海 町 議 会 議 場 

 

会 議 の 経 過 

 

○ 開    会 

議  長 皆さんこんにちは。今年の梅雨は例年になく連日雨が続いておりま

す。加えて日照不足により農作物への影響が出ております。梅雨末期

を迎え豪雨災害などないように願うところであります。本日は工事請

負契約の締結ということで臨時議会の開催となりましたがよろしく

お願いいたします。只今の出席議員数は１１人であります。新津孝徳

議員は所用のため、欠席との連絡がありました。定足数に達しており

ますので、只今から令和元年第４回小海町議会臨時会を開会いたしま

す。これから本日の会議を開きます。 

日程第１ 「会議録署名議員の指名」 

議  長 日程第 1、「会議録署名議員の指名」を行います。 

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第 127 条の規定により、議長

において第９番 的埜美香子君、及び第１０番 井出薫君を指名いた

します。 

 

日程第２ 「会期の決定」 

 

議  長 日程第２、「会期の決定」についてを議題といたします。 

本臨時会の運営につきまして、去る６月２０日に議会運営委員会を開 

催し、協議をしておりますのでその結果を議会運営委員長から報告を 

求めます。井上議会運営委員長。 

４番議員 ご報告いたします。本日招集の令和元年第４回小海町議会臨時会の運

営につきましては、去る６月２０日に議会運営委員会を開催し、協議
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しましたのでその結果をご報告申し上げます。本臨時会に付議される

案件は、契約議決２件で会議は本日７月１８日、１日限りとする案を

作成しました。以上でございます。 

議  長 お諮りします。本臨時会の会期はただ今、議会運営委員長から報告が

ありましたとおり、本日７月１８日、１日限りにしたいと思います。

これにご異議ございませんか。 

     （異議なしの声） 

議  長 異議なしと認めます。 

したがって本臨時会の会期は本日、７月１８日 1日限りと決定いたし

ました。なお、本日の議事日程はお手元に配布申し上げたとおりであ

ります。 

 日程第３ 「町長招集あいさつ」 

議  長 日程第３、町長より招集あいさつをお願いします。 

黒澤町長。 

町  長 皆さんこんにちは。本日は第４回臨時会をお願い申し上げましたとこ

ろ、議員の皆様には、公私とも大変お忙しい中、ご参集いただきまし

て定刻に会議が開会できます事に対しまして、厚く御礼を申し上げま

す。さて、皆様もご承知のとおり、今年は例年にない異常気象で、平

成５年以来の冷夏になっているということで、農家の皆様にとっては

大変な状況となっております。畑を見ますとあちらこちらの圃場で廃

棄された野菜が山積みになっており、何ともやるせない状況です。今

週末からは気温も上がるとの予想でございますが、今後平成の米騒動

のような事態が起きないことを願うばかりでございます。本日、本

臨 時 会 に ご 提 案 申 し 上 げ ま す 議 案 に つ き ま し て は 、 平成

３０年度からの繰越事業で、防災・安全社会資本整備総合交付金事業 

法面対策工事の契約議決案２件でございます。後ほど産業建設課長か

ら詳細なご説明をさせていただきますが、適正工期を確保するという

ことから、工区を２つに分けさせていただきましたのでよろしくご理

解いただき、可決決定賜りますようお願い申し上げます。 

日程第４ 「諸般の報告」 

議  長 暑いようでしたら上着を脱いでいただいて結構です。 

日程第４、「諸般の報告」を行います。 
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議長としての報告事項は、議事日程綴の２ページに申し上げてござい

ますのでご確認のほどをお願い致します。その他、報告事項のある方

はお願いいたします。 

議  長 以上で「諸般の報告」を終わります。 

日程第５ 「行政報告」 

議  長 日程第５、「行政報告」を行います。町長から行政報告をお願いしま

す。黒澤町長。 

町  長 それでは３点について行政報告を申し上げます。まず第１点ですが、

ノルディックウォークの関係ですが、連盟の１０周年記念式典が６月

２１日にリエックスで開催され、北は北海道、南は鹿児島まで、全国

から１３０名ほどの関係者、指導員の皆様にお越しいただき開催され

ました。２３日には連盟主催の第１回フィンランディアウォークが開

催され約２５０名ほどの皆様に参加をいただきました。町内の各グル

ープの協力もあり、打ちたて蕎麦の振る舞いやおやきの提供などで、

参加者からも大好評でした。また、１３日には日本ノルディックウォ

ーク学会の学術大会が山梨県で開催され、今年から小海町が学会の事

務局を引き受けるという事になり出席しました。医療の世界でも整形

外科などの分野において大変影響力のある先生方と繋がりができ、毎

年小海町にお越しいただけるきっかけができたということで、今後の

健康長寿の町づくりにも役に立つのではないかと思うところでありま

す。２点目といたしまして、６月２３日から郡の町村長の視察研修で、

沖縄県の恩納村にある大学院大学を視察してまいりました。ここは国

立の施設で、年間の運営費だけでも２５０億というとてつもない施設

で、世界をリードする研究者を育成しているということでした。年間

４８名を採用するということですが、今年の日本人の採用は１１名で、

そのほとんどが東大・京大出身者ということでした。施設の規模も桁

外れの規模で、一見する価値はあると思いました。３点目としまして、

今月１１日に４月の統一地方選挙以来初となる広域連合の第２回定例

会が開催され、後ほど総務課長から詳細なご報告もいたしますが、議

会構成が一新され、新しい議長に小諸市の竹内議長が就任しました。

以上で行政報告を終わります。 

議  長 以上で町長の報告を終わります。ほかに、行政報告がありましたらお

願いいたします。 
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     総務課長 【佐久広域連合第２回定例会の報告】 

【空家等対策協議会の報告】 

     町民課長 【南佐久環境衛生組合第１回臨時会の報告】 

     子育て支援課長 【子育て支援推進委員会の報告】 

議  長 以上で「行政報告」を終わります。 

本日、会議事件説明のため出席を求めた者は、町長・副町長・教育長・

会計管理者・各課長・教育次長・所長であります。 

それでは順次議案を上程致します。 

 

日程第６ 「議案第２２号」 

 

議 長 日程第６、議案第２２号「建設工事請負契約について」のうち１工区 

についてを議題と致します。事務局に議案の朗読を求めます。 

     （事務局長朗読） 

議 長 朗読が終わりました。本案について提案理由の説明を求めます。井出 

産業建設課長。 

     （産業建設課長説明） 

議 長 
説明が終わりました。これから質疑を行います。質疑のある方は挙手

をお願いいたします。 

     （質疑なし） 

議  長 これで質疑を終わります。これから討論を行います。討論のある方は 

挙手をお願いいたします。 

     （討論なし） 

議 長 これで討論を終わります。これから議案第２２号を採決致します。本

案を原案の通り決定する事に賛成の方の挙手を求めます。 

    （挙手全員） 

議 長 挙手全員とと認めます。したがって、議案第２２号は原案の通り可決

する事に決定致しました。 

 

日程第７ 「議案第２３号」 

 

議 長 日程第７、議案第２３号「建設工事請負契約について」のうち２工区 

についてを議題と致します。事務局に議案の朗読を求めます。 

     （事務局長朗読） 

議 長 朗読が終わりました。本案について提案理由の説明を求めます。 



8 
 

井出産業建設課長。 

     （産業建設課長説明） 

議 長 

 

説明が終わりました。これから質疑を行います。質疑のある方は挙手

をお願いいたします。 

     （質疑なし） 

議  長 産業建設課長、私が質問してはあれですけれど、工期の期間が３月３ 

１日と３月２６日、この違いは。 

産業建設

課  長 

標準工期の中から金額によって工期が違うというようなところから

前の１工区に比べて工期が短くなっているということであります。 

議  長 他に質疑のある方はございますか。これで質疑を終わります。これか 

ら討論を行います。討論のある方は挙手をお願いいたします。 

     （討論なし） 

議 長 これで討論を終わります。これから議案第２３号を採決致します。本

案を原案の通り決定する事に賛成の方の挙手を求めます。 

    （挙手全員） 

議 長 挙手全員と認めます。したがって、議案第２３号は原案の通り可決す

る事に決定致しました。 

議  長 次に各常任委員長、議会運営委員長から、それぞれ閉会中の所管事務

等の調査の申し出がありました。お諮りいたします。各常任委員長、

議会運営委員長からの申し出のとおり、閉会中の所管事務等の調査に

付することにご異議ごさいませんか。 

（異議なし） 

議  長 「異議なし」と認めます。したがって、各常任委員長、議会運営委員

長からの申し出のとおり、閉会中の所管事務の調査に付することに決

定しました。 

 

○散    会 

 

議  長 以上で本臨時会に付議されました議案は議了致しました。これをもち

まして令和元年小海町議会第４回臨時会を閉会と致します。 

ご苦労様でした。                        （ときに１４時２８分） 

 


